

Dimanche 2 Octobre 2022

Rentrée de l'école biblique et les Catéchumènes

Textes proposés

Habacuc 1.2-3 ;2.2-4 / 2 Timothée 1.6-14

Texte pour la prédication Marc 10.13-16

PRELUDE

ACCUEIL - SALUTATION-INVOCATION

Bien aimes, soyez les bienvenus à ce rendez-vous fraternel, en ce dimanche où nous commençons notre cheminement avec nos jeunes et nos enfants.

Comme nous, eux aussi ils ont leurs besoins et leurs attentes et nous voici tous réunis ensemble devant Dieu avec nos désirs et nos attentes.

Que ce temps de culte permette à chacun et chacune de nous de faire une vraie rencontre avec Dieu et nous permette ensuite de repartir affermis dans la foi, réconfortés, renouvelés et encouragés.

Entrons donc dans la présence de Dieu :

Que l'amour de Dieu le Père, la grâce de Jésus Christ notre sauveur et la communion du Saint Esprit soient avec nous.

Je vous invite à vous lever pour louer le Seigneur.

Spontané 201 : <https://video.link/w/Tlvd>

*Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'offrir la louange de nos cœur. Alléluia, Alléluia.
Crions notre joie au Dieu vivant. Alléluia, Alléluia
Louons-le par notre chant.
Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'adorer Jésus Sauveur.*

LOUANGE:

Seigneur, nous te louons : tu nous aimes
et nous sommes tes enfants.

Nous te louons pour Jésus-Christ :
il a proclamé la bonne nouvelle du Royaume.

Nous te louons pour l'Esprit Saint :

il nous rassemble malgré nos différences,
et fait de nous un seul peuple, ton peuple.
Nous te louons pour ce jour qui nous fait entrer
dans la joie de ton Règne et nous chantons ton amour et ta gloire.

Cantique : Ton nom Seigneur est un nom magnifique (Psaume 8)

<https://video.link/w/bO55d>

PRIERE DE REPENTANCE Officiant(e) :

Assurés de l'amour de Dieu en Jésus-Christ, reconnaissons que nous sommes pêcheurs.

SILENCE

En ce premier jour de la semaine, nous tournons nos regards vers toi, Dieu Père Eternel et Dieu d'amour. Tu nous as donné le pain de chaque jour, tu nous as réjouis par ta création, tu nous as assurés de ta miséricorde par le Christ, mais nous ne t'avons pas dit notre reconnaissance. Pardonne-nous Seigneur.

Seigneur, tu nous as fait entendre des nouvelles de toute la terre, tu as mis devant nos yeux la souffrance de nos frères et de nos sœurs, mais nous lui sommes souvent restés insensibles. Pardonne-nous. Seigneur

Tu nous as accompagnés dans notre chemin quotidien, mais devant les soucis, nous avons été gagnés par la crainte et devant la tâche que tu nous indiquais, nous n'avons pas su t'obéir. Pardonne-nous. Seigneur

Père, accorde-nous désormais d'être reconnaissants, attentifs, et disponibles pour te rendre gloire et pour te servir. Amen.

Spontané : 407-1 Mélodie et Paroles

Seigneur reçois, Seigneur pardonne notre misère et nos péchés.

Et ce pardon que tu nous donnes, enseigne-nous à le donner.

Oh mon Dieu, mon Seigneur, moi Roi, ait pitié ait pitié de moi.

ANNONCE DU PARDON :

Pour entendre la parole de grâce et de pardon, je vous invite à vous lever

“Quand les montagnes s’effondreraient, dit Dieu, Quand les collines chancelleraient, Ma bonté pour toi ne faiblira point et mon alliance de paix ne sera pas ébranlée. Je t’aime d’un amour éternel, et je te garde ma miséricorde”.

Et voici comment Dieu a manifesté son amour : “Il a envoyé son Fils unique dans le monde afin que, par lui, nous ayons la vie”. Que Dieu nous mette au

cœur l'assurance de son pardon et qu'Il nous donne de marcher vers son Royaume.

Chantons notre reconnaissance

Spontané : 279 Aec <https://video.link/w/hnivd>

*Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus !
Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur, je me confie en toi,
Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.*

PRIERE D'ILLUMINATION :

Seigneur nous allons écouter ta Parole. Ta parole est pour nous ferment du Royaume et germe d'espérance. Par ton esprit Seigneur, donne-nous d'être ouverts, attentifs et réceptifs au message de Vie, au message de l'Évangile que tu veux nous transmettre aujourd'hui. Fait que ta Parole soit reçue avec simplicité et avec joie. et qu'elle nous fasse porter les fruits que tu attends. Au nom de ton fils Jésus Christ nous te le demandons. AMEN

Lectures :

HABACUC 1.2-3 ; 2.2-4

2 Jusqu'à quand, ô Éternel?... J'ai crié, Et tu n'écoutes pas! J'ai crié vers toi à la violence, Et tu ne secours pas! 3 Pourquoi me fais-tu voir l'iniquité, Et contemples-tu l'injustice? Pourquoi l'oppression et la violence sont-elles devant moi? Il y a des querelles, et la discorde s'élève.

2 L'Éternel m'adressa la parole, et il dit: Écris la prophétie: Grave-la sur des tables, Afin qu'on la lise couramment.3 Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, Elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas; Si elle tarde, attends-la, Car elle s'accomplira, elle s'accomplira certainement. 4 Voici, son âme s'est enflée, elle n'est pas droite en lui; Mais le juste vivra par sa foi.

2TIMOTHEE 1.6-14

6 C'est pourquoi je t'exhorte à ranimer le don de Dieu que tu as reçu par l'imposition de mes mains. 7 Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse. 8 N'aie donc point honte du témoignage à rendre à notre Seigneur, ni de moi son prisonnier. Mais souffre avec moi pour l'Évangile, 9 par la puissance de Dieu qui nous a sauvés, et nous a adressé une sainte vocation, non à cause de nos œuvres, mais selon son propre dessein, et selon la grâce

qui nous a été donnée en Jésus Christ avant les temps éternels, **10** et qui a été manifestée maintenant par l'apparition de notre Sauveur Jésus Christ, qui a détruit la mort et a mis en évidence la vie et l'immortalité par l'Évangile. **11** C'est pour cet Évangile que j'ai été établi prédicateur et apôtre, chargé d'instruire les païens. **12** Et c'est à cause de cela que je souffre ces choses; mais j'en ai point honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt jusqu'à ce jour-là. **13** Retiens dans la foi et dans la charité qui est en Jésus Christ le modèle des saines paroles que tu as reçues de moi. **14** Garde le bon dépôt, par le Saint Esprit qui habite en nous.

Cantique : AEC 181 : Cherchez d'abord le royaume de Dieu
<https://video.link/w/OO55d>

MARC 10. 13-16

13 On lui amena des petits enfants, afin qu'il les touchât. Mais les disciples reprirent ceux qui les amenaient. **14** Jésus, voyant cela, fut indigné, et leur dit: Laissez venir à moi les petits enfants, et ne les en empêchez pas; car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent. **15** Je vous le dis en vérité, quiconque ne recevra pas le royaume de Dieu comme un petit enfant n'y entrera point. **16** Puis il les prit dans ses bras, et les bénit, en leur imposant les mains.

PREDICATION

Dimanche passé, nous avons eu la joie d'accueillir Alice dans la grande famille de Dieu, dans la grande famille chrétienne par son baptême. Par cet acte, Natacha et Danny ont répondu à cet appel de Jésus d'emmener les enfants auprès de Lui.

Aujourd'hui en emmenant nos enfants à l'école biblique, au KT nous répondons aussi à cet appel.

Dans le calendrier des lectures bibliques que nous suivons avec beaucoup d'autres églises, la bible en 6 ans, (liste des lectures établie grâce à la collaboration de la FPF, de l'Alliance biblique

Française, de l'Union des Fédérations des Eglises Adventistes, de la Ligue pour la lecture de la Bible et de Parole pour tous,) dans ce calendrier pour aujourd'hui, il est indiqué : Journée des vocations.

Les deux premiers passages que nous avons lus sont parmi ceux proposés dans ce calendrier, et le passage de l'évangile de Marc est ce que nous avons choisi avec les moniteurs et les monitrices pour ce jour où nous commençons notre activité avec nos jeunes et nos enfants.

Oui en venant aujourd'hui avec nos enfants nous avons répondu à l'appel de Dieu de leur ouvrir son royaume.

Si nous nous attardons sur les lexiques à propos du passage de l'évangile, on peut y noter une remarquable progression par rapport aux verbes utilisés concernant l'approche des parents et l'accueil que Jésus a réservé aux enfants.

Les parents veulent que Jésus les touche mais Jésus ne se limite pas à les toucher, Jésus les a pris dans ses bras, il les a bénis en les embrassant et en posant les mains sur eux.

Jésus a montré que les enfants ont leur place à ses côtés, ils sont précieux à ses yeux. Il veut les prendre dans ses bras, il veut les bénir. Il veut les voir grandir dans son royaume et dans la connaissance de son amour.

Et c'est ce qu'il a fait pour ceux qui étaient là en encourageant les disciples et les parents en disant : *laissez les venir à moi parce que le royaume est pour ceux qui leur ressemblent.*

Les parents sont venus avec le désir et l'attente que leurs enfants soient juste touchés par Jésus mais Jésus leur a donné beaucoup plus que ce qu'ils ont espéré et attendu. J'imagine bien que leur joie était grande. Oui parce que non seulement Jésus les a pris dans ses bras,

pour les bénir, mais il les a accueillis comme les premiers héritiers du royaume. C'est une Bonne Nouvelle n'est-ce pas, pour nos jeunes et pour nos enfants ? Donc, nous en tant que église témoin de l'évangile, nous devons contribuer à ce que nos jeunes et nos enfants trouvent leur place dans notre lieu de culte, dans notre lieu de rencontre et dans notre célébration.

Et c'est bien que vous le sachiez aussi, vous qui êtes jeunes. Vous êtes les premiers héritiers du royaume. Et dans ce royaume il y a toujours quelque chose à découvrir, il y a toujours un chemin à parcourir, dans ce royaume, c'est comme la chasse au trésor. Et vous vous aimez bien jouer à la chasse au trésor. Vous connaissez bien les règles de la chasse au trésor, on doit être attentif aux différents signes qui peuvent indiquer l'emplacement du trésor. Et si vous regardez Fort Boyard, il y a beaucoup d'épreuves à surmonter avant d'arriver là où se trouve le trésor, et une fois arrivés, les participants débordent de joie.

A chaque épreuve surmontée, ils résistent, ils continuent, ils s'appuient sur les mots d'encouragements pour aller de l'avant parce qu'ils savent que le meilleur est devant.

C'est ce que Paul a fait envers le jeune Timothée. Du verset 6 au verset 8 il dit : « *je t'exhorte à ranimer le don de Dieu que tu as reçu par l'imposition de mes mains..* (ici Paul parle de l'imposition des mains mais pour nous aujourd'hui cela peut être les prières formulées à notre sujet). Les prières formulées par les parents pour les enfants. Et pourquoi pas le contraire ? prière formulée par les enfants pour les parents. Nous savons que la prière ravive l'Esprit de Dieu en nous, c'est pour cela que Paul dit au verset 7 : « *car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse.* » Je crois que ce sont des qualités que Dieu veut forger en nous en tant que enfants héritiers du royaume. La force c'est la force pour combattre le mal, pour surmonter les épreuves, non pas la force pour opprimer les faibles.

C'est surtout dans notre jeunesse que Dieu veut voir grandir toutes ces qualités qui le caractérisent. Toutes les qualités qui peuvent le glorifier et rendre témoignage de son amour et de sa bonté. Et c'est le pourquoi de l'encouragement de Paul au jeune Timothée disant : **8 N'aie donc pas honte de rendre témoignage à notre Seigneur ; n'aie pas honte non plus de moi, qui suis prisonnier pour lui.** Parce que Paul était prisonnier quand il écrivait cette lettre. Oui il était prisonnier mais sa situation ne l'empêchait de rendre témoignage de sa foi en Jésus Christ. Au contraire il en était fier. Et malgré les différentes épreuves , il restait confiant disant : **je suis sans crainte, car je sais en qui j'ai mis ma confiance.**

La confiance, vous les jeunes, vous en avez. Vous avez confiance à la vie, c'est pour cela que vous osez faire des choses que nous les grands nous avons peur de faire. Nous qui sommes grands nous avons peur des changements mais vous vous les jeunes, vous aimez la nouveauté. Vous aimez bouger, vous aimez changer, et vous mettez plus de confiance que de doute dans ce que vous faites. Tandis que nous qui sommes grands, comme Thomas, nous doutons de tout. Nous commençons par le doute. Nous nous méfions de tout.

Nous qui sommes grands, la différence nous fait peur, mais pour vous jeunes et enfants, la différence vous émerveille. Moindre changement, moindre nouveauté vous vous émervez. Nous qui sommes grands nous n'avons pas votre capacité d'émerveillement, justement parce que nous n'avons pas la foi, la joie de vivre que vous avez. C'est pour cela que Jésus a dit que le royaume est pour vous et pour ceux qui vous ressemblent. Votre simplicité, votre sincérité, vous n'avez pas peur de dire tout ce que vous ressentez, la pureté de votre cœur – et c'est ce que Dieu voit en vous de plus précieux, et c'est ce qui vous fait les premiers héritiers du royaume de Dieu. Vous vous rappelez de ce que Jésus a dit dans son sermon sur la montagne (**Matthieu 5.8 : heureux ceux qui ont le cœur pur car ils verront Dieu**). Ceux qui ont le cœur pur sont capables d'émerveillement, même dans les moindres choses. Et vous, vous savez vous émerveiller.

C'est vrai que dans notre vie, dans notre vie de tous les jours, dans notre vie de couple, dans notre vie de famille, dans notre vie en société, dans notre vie en communauté, il y a beaucoup de choses qui peuvent nous agacer, nous irriter, nous frustrer jusqu'à nous décourager, mais si nous restons confiants, comme

les enfants, nous sommes capables de joie et d'émerveillement. Et c'est cet incessant émerveillement qui nous permet d'avancer et de rester fidèle à notre engagement. Le cantique **Compte les bienfaits de Dieu** est une invitation à cet incessant émerveillement, une invitation à chercher à tout moment les trésors cachés que Dieu a réservé pour nous, pour nos enfants, pour ceux que nous aimons, pour notre famille, pour nos amis, pour notre communauté, pour notre société, pour ce monde que Dieu nous a donné.

Chers frères et sœurs en Christ, il est vrai que parfois on a envie de tout laisser ou de tout abandonner. On crie révolte et désespoir comme le prophète Habacuc , (dans notre première lecture, là il est écrit : *Jusqu'à quand, Seigneur, vais-je t'appeler au secours sans que tu m'écoutes, et vais-je crier à la violence sans que tu nous en délivres ?* C'est un cri de désespoir mais plus loin il y a la réponse du Seigneur. L'Éternel m'adressa la parole dit le prophète, et il me dit : *« Écris la prophétie: Grave-la sur des tables, afin qu'on la lise couramment. 3 Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, Elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas; Si elle tarde, attends-la, Car elle s'accomplira, elle s'accomplira certainement.*

Oui la promesse **que** Dieu nous donne par la prédication de la Parole trouvera son accomplissement, seulement il faut attendre, et laisser le temps que cette Parole prenne racine dans notre cœur et devienne pour nous source de vie et d'encouragement. Cette Parole, Dieu nous la donne pour que nous puissions nous mettre et nous remettre en relation avec Lui, une relation fondée sur la Foi en son Fils Jésus Christ, de qui jaillit la vraie Vie, parce qu'il est lui-même la Parole de vie. Et tout ce qui se confie en lui trouvera la Vie. Comme il est écrit justement au dernier verset de notre passage : *« Le juste vivra par la Foi. »*

Comme les enfants que chacun de nous trouve sa place dans le royaume et puisse grandir en tant que enfant de Dieu dans l'amour, dans la joie, dans la foi et dans l'espérance.

Amen.

JEU D'ORGUE

Chant indiqué : Pour cet immense bonheur <https://video.link/w/wS55d>

CONFESSION DE FOI

Rassemblés et confirmés par la parole de Dieu, ensemble nous allons confirmer notre foi

Nous croyons en Jésus Christ, le Fils unique de Dieu, qui se fait homme pour que nous ayons pardon, joie et salut.

Nous croyons qu'il est mort et ressuscité pour nous donner la victoire sur la mort et l'assurance de la résurrection.

Nous croyons qu'il reviendra dans la puissance et la gloire, comme il est venu dans la faiblesse et l'humilité.

Par lui nous croyons en Dieu notre Père, qui nous prends comme ses enfants et nous aime comme il aime Jésus Christ.

Nous croyons en l'Esprit Saint qui agit en notre esprit et nous atteste que nous sommes enfants de Dieu, qui guide l'Eglise par sa Parole et nous révèle la gloire de Jésus-Christ.

Nous croyons l'Eglise Universelle, visible et invisible, pécheresse et pardonnée.

Nous croyons que nous sommes tous liés à Jésus Christ.

Nous croyons que le Royaume de Dieu est notre commune espérance.

Amen.

Spontané : 821 Aec <https://video.link/w/foivd>

Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit.

Comme au commencement aujourd'hui toujours,

Et d'Eternité en éternité, Amen

ANNONCE ET OFFRANDE

Officiant(e) : Voici le moment de l'offrande. Nous pouvons, par notre don, manifester que le Christ est vraiment le Seigneur de nos vies et de nos biens.

PRIERE POUR L'Offrande : Seigneur nous venons de t'offrir une partie de nos biens, de notre argent, de notre temps. Bénis-les Seigneur, pour l'œuvre d'évangélisation et pour l'avancement de ton règne. Soit honoré soit glorifié par le peu que nous pouvons te donner. Merci Seigneur. Amen.

SAINTE CÈNE

Cantique 420 : Tel que je suis (1 à 3) <https://video.link/w/qxg2d>

PREFACE

Louons Dieu

Seigneur, pour nous, c'est joie et bonheur de te louer, car tu nous donnes la vie et l'espérance.

Tu as envoyé ton Fils et il est devenu notre frère...

Tu as envoyé ton Esprit et il est devenu notre paix... *(silence)*

Seigneur, pour nous c'est mystère et émerveillement que tu sois notre Père et que Jésus Christ soit le pain vivant donné au monde.

Seigneur, que ton Esprit demeure au plus secret et au plus profond de nous-mêmes... Aussi, nous t'adorons Seigneur pour ta sainteté ...

Spontané : 861 Aec <https://video.link/w/Y10ed>

Dieu Saint, Dieu Saint, Dieu très Saint, Eternel o ! roi des cieux !

L'univers entier, de ta gloire est rempli.

Hosanna au plus des cieux

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur

Hosanna au plus des cieux

RAPPEL DE L'INSTITUTION – PRIERE DE COMMUNION

Écoutons comment la cène a été instituée

La nuit où il fut livré, le Seigneur Jésus prit du pain...

Et après avoir rendu grâces, Il le rompit et dit : "*Prenez, mangez, ceci est mon corps donné pour vous ; faites ceci en mémoire de moi*".

(silence)

De même après avoir soupé, il prit la coupe et dit : "*Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang ; faites ceci en mémoire de moi, toutes les fois que vous en boirez*".

(silence)

Ainsi toutes les fois que nous mangeons de ce pain et que nous buvons de cette coupe, nous annonçons la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne.

INVOCATION DE L'ESPRIT SAINT

Prions

Dieu notre Père, tu es la source de la vie, tu es la source de l'amour.
Voici le pain et le vin!

Envoie, Seigneur, sur nous ton souffle vivant, ton Saint Esprit qui nous donne communion au corps, au sang et à la Vie de ton Fils Jésus-Christ.

Qu'ils soient notre force jusqu'au jour où nous vivrons dans la plénitude de ton Royaume. Et qu'ainsi, unis à lui, nous puissions être porteurs de ta lumière, de ta paix et de ton espérance.

Par ton esprit Seigneur, fais venir sur nous un souffle de renouveau, un souffle de vie.

Viens Esprit car tu es digne de régner dans notre cœur Amen

Spontané : 268 Aec <https://video.link/w/1oivd>

Oui tu es digne de régner dans notre cœur

Tu es le roi de gloire , Alléluia

Jésus, tu es le maître en moi alléluia, alléluia , alléluia

INVITATION

Heureux ceux qui ont faim et soif de justice, car ils seront rassasiés !
Heureux ceux que tu prends avec toi pour les nourrir des biens de ta maison !
Heureux ceux qui sont invités au festin des noces de l'Agneau !

Venez, dit Jésus, car tout est prêt.

Même si vous ne participez pas à la Cène, vous êtes invités à former le cercle comme signe de notre communion et de l'unité du corps du Christ.

(L'assemblée forme un cercle autour de la table de communion)

FRACTION – ELEVATION

Le pain que nous rompons est la communion au corps de notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été donné pour nous.

La coupe de bénédiction pour laquelle nous rendons grâce est la communion au

sang de notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été répandu pour nous.

Le Seigneur dit : Voici, je me tiens à la porte , et Je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, Je souperai avec Lui et Lui avec moi.

Nous pouvons faire passer le pain et le vin en disant à son voisin la paix soit avec toi

COMMUNION

Envoi

Le Seigneur Jésus Christ qui a été crucifié et ressuscité des morts, vous a donné son corps et son sang pour la rémission de vos péchés. Qu'il vous protège et vous fortifie et vous maintient ferme dans la vraie foi pour la vie Eternelle. Allez dans la paix du Seigneur Amen.

L'assemblée rejoigne la place

PRIERE D'INTERCESSION

Unissons-nous dans la prière...

Seigneur, nous te sommes reconnaissants pour ce temps de joie, de bonheur et de bénédiction que tu nous a donné de vivre ensemble dans ta présence.

Merci pour ta Parole et merci pour le don de ton corps et de ton sang.

Merci pour le don du pardon. Merci pour tous les biens que tu nous donnes et que tu continues à nous donner. Merci de nous avoir donné cette possibilité de nous rencontrer en ce lieu.

Merci pour les jeunes et les enfants que tu nous a confiés. Nous prions pour les moniteurs et les monitrices, qui les accompagnent dans leur cheminement de foi. Nous te demandons de les accompagner dans leurs différentes activités durant cette année.

Nous prions pour nos jeunes pour qu'ils trouvent leur place dans ta maison, pour qu'ils trouvent la joie de te connaître et de te rencontrer.

Que cette année soit pour nos jeunes et pour nos enfants une année pleine de grâce et de bénédiction.

Fais de nous, des parents veilleurs et soucieux de ce que nos jeunes et nos

enfants puissent trouver le chemin que, Toi Seigneur, tu leur a préparé.

Merci pour les différents témoignages de foi qui nous ont inspirés et qui nous ont permis d'avancer. Merci pour les différents engagements qui ont permis et qui continuent de permettre l'existence de cette communauté dans laquelle tu nous as placés.

Merci Seigneur de nous avoir appelés à entrer dans ton royaume et à prendre part dans l'avancement de ton règne.

A présent nous prions pour nos aînés, pour ceux qui sont malades, pour ceux qui se trouvent dans la solitude, qu'ils sentent ta présence Seigneur.

Nous prions pour ceux qui se trouvent en deuil, qu'ils trouvent en toi la vraie consolation.

Nous prions pour ceux qui gouvernent les nations, que tu leur donne de la sagesse pour qu'il y ait plus de paix et plus de justice sur cette terre.

Nous prions pour notre monde qui souffre de notre soif incessante de confort et de progrès.

Merci Seigneur de nous avoir donné ce temps d'arrêt qui nous permet de t'ouvrir nos cœurs et de te présenter en silence ce qui nous tient à cœur et ceux qui nous sont chers.

.....

Avec un cœur reconnaissant ensemble nous te disons :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

Spontané : 154. 1-2. Aec <https://video.link/w/9oivd>

Je me confie en toi, je sais que tu es mon Dieu.

Mon avenir est dans ta sûre main, oui dans ta sûre main

Je te bénis Seigneur, tu es mon puissant Sauveur,

Oui ton nom pour moi dure à toujours, pour moi dure à toujours.

Exhortation pour la jeunesse

(Exhortation pour la jeunesse mais même si nous sommes âgés nous avons notre part la dessus parce que notre cœur reste toujours jeune et nous pouvons toujours aimer)

Que personnes ne méprise ta jeunesse, mais sois un modèle pour les fidèles, en parole , en conduite, en charité, en esprit, en foi , en pureté. (**1 Timothée 4.12**)

**QUE L'ETERNEL VOUS BENISSE ET QU'IL VOUS GARDE,
QUE L'ETERNEL TOURNE SA FACE VERS VOUS ET QU'IL VOUS DONNE SA GRACE
QUE L'ETERNEL TOURNE SON VISAGE VERS VOUS ET QU'IL VOUS DONNE SA PAIX**

ALLONS DANS CETTE ASSURANCE QUE LE SEIGNEUR EST AVEC NOUS AMEN

POSTLUDE